

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar su beneplácito y reconocimiento a la Licenciada en Artes Musicales Mariana Rosas por haber sido designada como Directora del Coro Sinfónico de Londres.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Coro Sinfónico de Londres anunció a fines de mayo de 2023 la designación como Directora de Coro de la argentina Mariana Rosas, Licenciada en Artes Musicales con orientación en Dirección Coral del Departamento en Artes Musicales y Sonoras (DAMus) de la Universidad Nacional de las Artes (UNA) y graduada del programa Maestría en Dirección Coral de la Universidad de Birmingham.

Es la primera mujer en ser designada para ese cargo, quien consideró que su nombramiento "es un testimonio de que las mujeres podemos aspirar y lograr posiciones de liderazgo", en este caso, en la música.

"El rol de las mujeres de mi generación que estamos accediendo a estos cargos por primera vez, es simplemente hacer el mejor trabajo posible. Si todavía queda alguna duda de que hay diferencias entre hombres y mujeres en este campo, nuestra labor será demostrar que no existe tal diferencia y en ese sentido, siento una gran responsabilidad", asegura Rosas en entrevista en Londres.

Mariana Rosas nació en 1987 y es oriunda de Banfield, provincia de Buenos Aires. Hoy, 36 años después, es protagonista de este hecho histórico. Mariana creó y dirigió el Ensamble Vocal Contemporáneo del DAMus-UNA, fue Prosecretaria de Producción de DAMus-UNA y estuvo a cargo de la materia Práctica Coral en la Cátedra del Maestro Antonio Russo.

Además de su nuevo rol en el Coro Sinfónico de Londres, seguirá ocupando cargos en el Coro Juvenil de Londres, el Ayuntamiento de Birmingham y en el proyecto de canto regional, Warwick – A Singing Town.

Desde la cuenta de Instagram oficial le dieron la bienvenida en el cargo. "Después de un proceso integral de contratación, nos complace anunciar que Mariana Rosas ha sido nombrada como nuestra nueva Directora de Coro", informaron.

Radicada en Inglaterra desde 2018, luego de ganar recibir una beca para realizar el Máster en Dirección Coral de la Universidad de Birmingham, a cargo de Simon Halsey, a quien sucede en el mando del LSC a partir del 1° de agosto.

Mariana, quien se desempeñó como una de las directoras asociadas del Coro desde abril de 2022, expresó sentirse "emocionada y honrada de haber sido elegida. Espero liderarlos a medida que se asuman diversos proyectos futuros, como así también, continuar con la colaboración con la Orquesta Sinfónica de Londres", agregó ella quien, para acceder al puesto, tuvo que presentar ideas y propuestas como así también hacer un ensayo con el ensamble a modo de audición.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares la aprobación de la presente iniciativa.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL